

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pengaruh giro wadiah, tabungan wadiah, tabungan mudharabah, dan deposito *mudharabah* terhadap profitabilitas (ROA) pada Bank Panin Dubai Syariah Periode 2015-2022. Maka dapat disimpulkan sebagai berikut.

1. Giro wadiah tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas (ROA) pada Bank Panin Dubai Syariah. Hal ini dilihat dari hasil uji T menunjukkan nilai T hitung $1,607 < T$ tabel $2,051$ dengan nilai signifikansi $0,120 > 0,05$ maka H_{01} diterima dan H_1 ditolak. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa giro wadiah tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas (ROA) pada Bank Panin Dubai Syariah.
2. Tabungan wadiah berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas (ROA) pada Bank Panin Dubai Syariah. Hal ini dilihat dari hasil uji T menunjukkan nilai T hitung sebesar $3,019 > 2,051$ dengan nilai signifikansi $0,005 < 0,05$ maka H_{02} ditolak dan H_2 diterima. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa variabel tabungan wadiah mempunyai pengaruh signifikan terhadap profitabilitas (ROA) pada Bank Panin Dubai Syariah.

3. Tabungan *mudharabah* tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas (ROA) pada Bank Panin Dubai Syariah. Hal ini dilihat dari hasil uji T menunjukkan nilai T hitung sebesar $0,391 < 2,051$ dengan nilai signifikansi sebesar $0,699 > 0,05$, maka H_3 ditolak dan H_{03} diterima. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa variabel tabungan *mudharabah* tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas (ROA) pada Bank Panin Dubai Syariah.
4. Deposito *mudharabah* tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas (ROA) pada Bank Panin Dubai Syariah. Hal ini dilihat dari hasil uji T menunjukkan nilai T hitung sebesar $-0,442 < 2,051$ dengan nilai signifikansi sebesar $0,662 > 0,05$, maka H_3 ditolak dan H_{03} diterima. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa variabel deposito *mudharabah* tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas (ROA) pada Bank Panin Dubai Syariah.
5. Analisa hasil pengaruh giro wadiah, tabungan wadiah, tabungan *mudharabah*, dan , dan deposito *mudharabah* diketahui memperoleh hasil dengan nilai F hitung sebesar 4,372 dengan nilai F tabel sebesar 2,714 sehingga F hitung lebih besar dari F tabel ($4,372 > 2,714$). Analisa hasil perhitungan diatas juga menunjukkan bahwa nilai signifikansi $0,007 < 0,05$, maka H_{05} ditolak dan H_5 diterima. Sehingga dapat disimpulkan bahwa giro wadiah, tabungan wadiah, tabungan *mudharabah*, dan deposito *mudharabah* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas (ROA) pada Bank Panin Dubai Syariah.

B. Saran

Berdasarkan hasil kesimpulan diatas, maka peneliti mengajukan beberapa saran dari hasil penelitian sebagai berikut:

1. Saran Bagi Bank Panin Dubai Syariah

Dari hasil penelitian yang telah penulis lakukan, disarankan untuk tetap fokus pada penghimpunan dana tabungan wadiah dan tetap mempertahankan serta meningkatkan penghimpunan tabungan wadiah, karena tabungan wadiah yang jumlahnya tinggi mempengaruhi profitabilitas (ROA) bank, semakin tinggi tabungan wadiah semakin besar keuntungannya. bagi lembaga keuangan syariah juga diharapkan mampu mengelola keuangan syariah dengan tetap menjaga kestabilan dari nilai *return on asset* (ROA) yang telah ditetapkan oleh BI dengan tujuan agar tetap produktif sebagai lembaga *intermediary* syariah.

2. Saran Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat meneliti dengan variabel-variabel lain atau menggunakan teknik analisis yang berbeda. Hal ini agar memperoleh hasil yang lebih bervariasi yang dapat menggambarkan hal-hal apa saja yang dapat berpengaruh terhadap profitabilitas (ROA).